La misma ha podido hacerse gracias sobre todo a nuestro socio Juan Carlos Viejo, al que, desde aquí queremos agradecerle todas sus gestiones sobre la excursión, visitas, restaurante, museos, ayuntamiento, etc. etc. Muchas gracias Juan Carlos.



Exposición de Brihuega

REUNIÓN ASOCIACIÓN DE ESTEROSCOPISTAS

El pasado 30 de abril tuvimos la oportunidad de tener en Guadalajara, invitados por la af/G, a la reunión nacional de la Asociación de "Esteroscopistas Estereo-Imagen".

Pudimos disfrutar de las explicaciones técnicas que los miembros de esta Asociación tuvieron a bien compartir con todos los asistentes. Hubo talleres, charlas y coloquios y conocimos las actividades que realizan referentes a esta técnica de la ilusión de profundidad en una imagen en 3D.

BOLETÍN

Sobre todo a los que llevan menos tiempo en la Agrupación, les queremos recordar que la participación en el Boletín y en las actividades están abiertas a todos los socios, aportando ideas, artículos de opinión, porfolios, nuevas actividades.... janimaros a traernos o enviarnos vuestras ideas! La Agrupación la formamos todos.

PÁGINA WEB

Acabamos de hacer una pequeña modificación en nuestra página web y se trata de poder "suscribirse" a las nuevas noticias que publiquemos en nuestra página. Para hacerlo simplemente envía tu dirección de correo electrónica en el recuadro que verás en nuestra página y contesta posteriormente al correo que te llegue para confirmarlo. A partir de entonces estarás totalmente informado de las noticias publicadas.

Queremos recordar que para potenciar la colaboración de todos los socios en las actividades de la agrupación y como nuestra página web es parte importante de ella, os animamos a participar, enriqueciéndola con vuestra participación en los foros, enviándonos sugerencias sobre enlaces de interés que conozcáis, o aportando vuestra página personal para darla a conocer al resto de socios y visitantes —al día de hoy tan sólo tenemos en el apartado "Enlaces" de nuestra página 11 socios de los cerca de 400 que formamos la Agrupación.... ¡animaros!.- Si estáis interesados, poneros en contacto con nosotros en la siguiente dirección: agrupación@afgu.org

CONCURSOS SOCIALES

La pasada temporada 2010-2011 el resultado final de los Concursos Sociales fue el siguiente:

En la categoría de Social de Color el ganador ha sido *Juan Luís García*.

En la categoría de Social de Monocromo el ganador ha sido *Jerónimo Martín.*

Desde aquí queremos dar la enhorabuena sobre todo a los participantes, pues el fin de éstos concursos es sobre todo aprender, fotografía. Esta es una verdadera escuela donde se han curtido y se curten aquellos que quieren de verdad aprender fotografía, donde se aprende a puntuar, valorar, comprender sobre todo el trabajo de los demás para así entender también nuestro trabajo. Enhorabuena.

Animaros a participar en la próxima temporada que estrenamos ya.